# **自然に学び、先人に学ぶ** No.12 ~行き過ぎた人類~

### 因果応報(自業自得、カルマ)

この言葉は2600年前にお釈迦さんが唱えられた普遍的真理です。

どんな結果や現象にも必ず原因があるということです。悪い結果には悪い原因が、よい結果にはよい原因があり、どんな結果にも必ず原因がある。原因のない結果は絶対にない。 それは、三世(過去、現在、未来)を貫き、十方(東西南北上下四垂)を遍く行き渡っている原理原則(法則)ということです。

今回起きている新型コロナウイルスによるパンデミックを違う視点(近い将来良い結果へ繋がる原因)で観てみたいと思います。・・・悪い結果は今現在の状況です。

不謹慎な言い方かもしれませんが、このような世界中を巻き込む事件でも起きない限り、地 球環境は浄化されないのではないでしょうか。



生物兵器などの陰謀説もあるようですが、仮にそれが事実だとしても、人智の及ばないこと が発生したことだけは確かです。

どのような原因かは別にして、世界中へ広範囲に且つ短時間のうちに広がり、そして甚大な 犠牲を払うという結果を導いたのは、人間の限度を超えた愚かな思考と行動が原因である ことは間違いなさそうです。これもお釈迦様の教えから推測して、人類が原因を作りその結 果を我々人類が自ら受けていると言えます。

"このまま人間どもに任せてはおけない"という天啓(自然の理)のような気もします。 さて、皆さんはどのように受け止められますか。

株式会社コンタクト

1 / 2 printed: 13 April 2020

## もう一つの因果関係

感染症が広がり深刻な状態になっている原因を別の視点から掘り下げてみたいと思います。 現状のまま、科学万能主義、唯物論的に突き進んでいくと、人類の存亡にかかわるのではな いかということです。

## 産業の発達と変遷

健康被害の増大

重化学工業の発達と環境汚染

 $\bigcirc$ 

農薬、化学肥料、香料 食品添加物等の多用

 $\triangle$ 

電子通信機器の革新 (無線化、大容量、高速化) 公害と難病・ ハウスシック症候群・花粉症

 $\Box$ 

ガンなど成人病や 発達障害等の増加

 $\overline{\Box}$ 

化学物質や電磁波過敏症 慢性疲労症候群

※健康被害は多種多様な原因が複合的且つ同時に進行している

### ※感染症(パンデミック)

これまで度々お伝えしていることですが、一部の国や地域、民族だけのことではなく、人類としての危機が迫っているということです。上のチャートでも解りますが、産業の発達や構造の変革に伴い、自然環境が汚染され、人間、動物、植物、微生物にダメージを与えて活力が奪われ、免疫力が低下してきています。解り易い現象の一つが人の体温(平熱)が下がってきています。年齢や時間にも依りますが、健康な人の体温は36.5~37℃が目安です。

ここ僅か数十年の出来事が上記のチャートですが、テレビコマーシャルや新聞、雑誌で話題の 5G の導入が昨年より世界各国で始まり、日本国内でも今年3月末から大手通信キャリア3社によってサービスがスタートしています。

第1世代の携帯電話や無線通信機器、家電の危険性(電磁波問題)が叫ばれて久しく、安全、安心の一辺倒で特別な対策もしないまま、更に IH 調理器、スマートメーター、・・・と続き、今、最強(凶、恐)の 5G の登場です。4G と比較すると、その凄さは 10 倍~100 倍です。影響は人間だけでなく、動物(家畜、野鳥、他)、植物にも及んでいきます。これは人間が作った科学技術(原因)で人間が滅亡する(結果)というシナリオが動き始めているということです。国民の多くがそれを実感できるほど問題が顕在化する頃は後の祭りです。夫々の人生を安心して豊かに生きていけることを願っています。以上

株式会社コンタクト

2 / 2 printed: 13 April 2020